

Depuis quelques années, un magasin de produits Bio a ouvert ses portes dans notre zone commerciale. L'édile avait présidé, comme il se doit, l'inauguration, en lui laissant augurer un avenir florissant ; et depuis, à quelques encablures vient de se construire en 2016 une sorte de bunker devant abriter des commerces.

Qu'y voyons-nous ? Un magnifique panneau « Bio Bon ». Ce qui veut dire qu'une unité du même genre entre en action.

Le jeu de la concurrence oblige, me direz-vous, en vertu de la liberté du commerce ... mais est-il vraiment sérieux de laisser s'implanter une telle concurrence dans un périmètre aussi limité ?

D'autant que sur ce secteur, nombre de petites surfaces ont baissé le rideau sans que nous ne voyions s'amorcer de reprises.

Qu'en sera-t-il également de toutes ces alvéoles qui sont offertes -mais qui restent vides- dans le secteur urbain alors que la zone a des difficultés, et qu'elle va peu à peu subir les conséquences du nouveau centre commercial de la ville voisine ?

...ville que par ailleurs nous accompagnons avec générosité pour financer, rond-point, cantine scolaire, école ...{jcomments on}